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総 務 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和２年８月４日（火）午後３時 26 分～午後３時 35 分（９階 908 会議室） 

 

○出席委員（９名） 

委 員 長 白川 敏明 副委員長 鈴木 正実 

委  員 羽田 房男 委  員 後藤 善次 

委  員 高木 克尚 委  員 大平 洋人 

委  員 尾形  武 委  員 村山 国子 

委  員 宍戸 一照   

○欠席委員（なし） 

    

○議題 
所管事務調査「人口減少等の社会変化を見据えた持続可能な行政の在り方に関する調査」 

１．委員長報告について 

２．その他 

                                            

                午後３時26分    開  議 

（白川敏明委員長）ただいまから総務常任委員会を開会いたします。 

 議題は、お手元に配付の印刷物のとおりでございます。 

 初めに、委員長報告のまとめについてを議題といたします。 

 前回お示しした委員長報告案を基に、皆様からいただいたご意見を踏まえ、正副委員長手元で委員

長報告の案を修正いたしました。 

 初めに、修正箇所についてご説明いたします。２ページ16行目、修正前は、ＲＰＡを計画的に導入

を進めておりというところを、修正後、ＲＰＡの導入を計画的に進めておりといたしました。 

 次に、４ページ８行目から10行目、修正前は、窓口のオンライン化同様に、政策調整部と総務部が

共同で取り組むなど、とありますが、修正後は、政策調整部と総務部が共同で取り組む窓口のオンラ

イン化のように、というふうに修正いたしました。 

 次に、５ページ14行目から17行目、ここにはＩＣＴに不慣れな高齢者等への配慮が必要なことを追

加いたしました。 

 次に、６ページ４行目から５行目、システムのトラブル、脆弱性への対応が必要なことを追加いた

しました。 

 その他、軽微な文言修正は正副委員長手元で行わせていただきました。 
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 以上が前回からの修正点でありますが、修正後の委員長報告案に対してご意見をいただきたいと思

います。 

（宍戸一照委員）３ページの９行目、次に、本市の状況とともに市へと、ここ本市になっているが、

これ下に１点目はということで、その下に本市ではと言っているのだけれども…… 

     【「何ページ」と呼ぶ者あり】 

（宍戸一照委員）３ページの９行目、次に、本市の状況とともに市へ５点の提言をいたしますでいい

のだけれども、その次、11行目で本市ではとなって本市と言っているのだけれども、そうすると９行

目の本市の状況とともに本市へというふうに入れなくていいの。それ以降も全部本市となっているの

だけれども、ここだけ市なのだけれども。その下の23行目も本市のＩＣＴ導入の目的はと書いて、本

市というふうに言っているのだけれども。 

（村山国子委員）でも、提言だから、本市へ提言を行いますはおかしい。市へ提言を行いますは合っ

ているけれども、本市へ提言を行いますはおかしい。状況は、本市の状況とかとは言うけれども。 

（宍戸一照委員）失礼しました。 

（村山国子委員）他市と違って本市ではこういう状況だよというので本市と使っていて、提言は本市

へ提言とはおかしいよね。 

（白川敏明委員長）そろそろよろしいですか。 

     【「はい」と呼ぶ者あり】 

（白川敏明委員長）それでは、意見も何もないようですので、会派持ち帰り用委員長報告案を配付さ

せていただきます。 

     【資料配付】 

（白川敏明委員長）それでは、ただいまの委員長報告案につきまして各会派内での調整をお願いいた

します。そういたしまして、次回の委員会において会派内調整の結果を各会派ごとにご報告いただく

ことでよろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（白川敏明委員長）それでは、そのようにさせていただきます。 

 それでは、次にその他を議題といたします。 

 正副委員長からは以上となりますが、そのほか委員の皆様から何かございますでしょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（白川敏明委員長）それでは、以上で総務常任委員会を終了いたします。 

               午後３時35分    散  会 

 

 

           総務常任委員長   白 川 敏 明 


